

ABSTRAK

IRWAN (2016). *Evaluasi Fungsi Pers Dalam Pemilihan Umum Kepala Daerah Tahun 2015 di Kabupaten Majene*, dibimbing oleh Hj. Muhajirah Hasanuddin, dan Samsir Rahim.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui fungsi pers sebagai media informasi, media pendidikan dan sebagai media komunikasi dalam pemilihan umum kepala daerah yang diselenggarakan secara serentak di Kabupaten Majene tahun 2015. Keberadaan pers memiliki posisi strategis dalam menyampaikan informasi kepada masyarakat dan juga sebagai media pendidikan kepada publik sekaligus menjadi penghubung atau alat komunikasi. Karenanya kebebasan pers menjadi salah satu tolok ukur kualitas demokrasi di sebuah Negara dan daerah khususnya Kabupaten Majene dalam menyampaikan dan menyebarkan informasi.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif, artinya data yang dikumpulkan bukan berupa angka-angka melainkan data tersebut berasal dari hasil wawancara, catatan di lapangan, dokumen pribadi dan berbagai referensi lainnya dari berbagai sumber yang terpercaya. Data yang dikumpulkan dalam penelitian ini selanjutnya dianalisis oleh Penulis secara kualitatif dan kemudian dibahas dalam bentuk penjabaran dan memberi makna sesuai dengan peraturan-peraturan yang berlaku. Dalam penelitian ini analisis data yang dimaksud adalah serangkaian kegiatan yang mengolah data yang dikumpulkan dari lapangan yakni wawancara, observasi dan dokumen serta beberapa referensi yang terkait untuk di analisis menjadi seperangkat informasi yang akurat dengan menggunakan metode kualitatif. Adapun jumlah informan dalam penelitian ini adalah sebanyak 10 orang yang dipilih secara purposive (sengaja) yang dianggap memiliki pengetahuan tentang masalah yang diteliti.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa fungsi pers sebagai media informasi, media pendidikan dan media komunikasi dalam pelaksanaan pemilukada tahun 2015 di Kabupaten Majene sangat berperan. Hal ini dibuktikan dengan pelaksanaan pemilukada yang berjalan dengan tertib, aman dan terkendali sesuai dengan yang diharapkan.

Kata kunci : Evaluasi, Fungsi Pers dalam Pemilukada